

Décès au Burundi du Belge Jean-Luc Kesch, fauché par un minibus

RTBF, 05 janv. 2023 Jean-Luc Kesch au Petit Pays, haut en couleurs Triste nouvelle au Burundi o 1 notre ami Jean-Luc Kesch a  t  fauch  par un minibus alors qu il faisait son jogging. P re de famille nombreuse et pygmalion de nombreux artistes, il laisse un grand vide autour de lui !

Cr ateur du premier laboratoire de photos couleurs du Burundi en 1982, il y avait repris le Cercle nautique de Bujumbura. Dans la foul e, Jean-Luc devient aussi le repr sentant l gal de l cole belge. Visionnaire et boulimique de travail, il a fond  l'Asbl Menya Media visant   sensibiliser et  duquer la population burundaise au travers de chansons, de productions culturelles et des m dias modernes. Des actions qui ont permis la cr ation du premier studio d'enregistrement num rique de la r gion, la r alisation de nombreux clips, la r alisation du film "Na Wewe" nomin  aux Oscars et la cr ation de la radio RFM (Radio Fr quence Media), la premi re radio   de promotion des artistes et de la culture burundaise. Mais ce qu'il laisse, surtout, ce sont de nombreux jeunes qui ont b n fici  de sa g n rosit , de s t n cit , de sa profonde amiti  et de sa croyance au potentiel humain et qui, gr ce   lui, ont pu grandir et se d velopper dans leurs talents.

 

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});